



ANTONIO QUEZADA MUÑOZ
 “EL MAESTRO QUEZADA”
 (1919-2004)

Cuentan algunos marinos y pescadores que lo conocieron, que era muy disciplinado en su trabajo como cocinero; alguna vez un pescador, después de comer lo preparado por El Maestro Quezada, propuso a los otros pescadores jugar domino en la mesa de la cocina, recibiendo como respuesta de Don Antonio que en su cocina nadie iba a jugar, al tiempo de tallar la mesa con cuchillo de los que usaba en la cocina. Él puso las reglas en su cocina y se ganó el respeto de la tripulación a su labor de cocinero.



MIGUEL ALFONSO SARABIA RUVALCABA
 "EL NEGRO SARABIA"
 1936-2023

Su hermano Horacio "El Titi" lo animo a involucrarse en las tareas del mar, cuando Ensenada era el paraíso de la pesca deportiva y así encontró su destino EL MAR: Muchos lo recuerdan como alguien muy bondadoso; siempre que llegaba de pescar, lo hacía con un pick-up cargado de comida y golosinas para los sobrinos, vecinos y amigos. De igual manera, durante sus días por Suramérica, no podían faltar las golosinas y alimentos para los niños que se acercaban a los barcos. Siempre tuvo un gran corazón para ayudar a los más necesitados.